

今年も残すところあと2ヶ月となりました。まもなく立冬を迎え、いよいよ本格的な寒い時期に突入します。そう言えば食べ物や飲み物も、いつの間にか温かい物を多く口にするようになってきた気がしませんか。

これからの時期を快適に過ごすための必須アイテムの一つ『炬燵(こたつ)』。昨今の住宅事情は欧米化が進み、エアコンの普及なども影響したことで、炬燵を使ったことがないという人も多いのだとか。あんなに省エネで温かくて寝心地が良い逸品を、徐々に見かけなくなってしまうことに、どこか寂しさを感じます。「MOTTAINAI」。

新しい技術により様々な物が開発され進化していく世の中。介護の業界は人ありきと言われますが、人も日々、アップデートをしていかなければどんどん取り残されてしまいます。

11月11日は『介護の日』です。



右→のQRコードからゆたか苑のホームページへつながります。



お知らせコーナー

★理髪は 11月15日(金)です
ご利用される方は、費用の準備をお願い致します。

★感染症が流行しています
例年になくマイコプラズマ肺炎、インフルエンザが流行しております。手洗い、うがい、消毒の励行をお願い致します。体調が優れない場合は、早めに職員までお申し付け(ご連絡)を頂ければ幸いです。



11月(November)

月	火	水	木	金
秋の外出 (11月予定)	名古屋港水族館 ららぽーと東郷	11/1(金)、7(木)、15(金) 11/22(金)、29(金)		SPORTSをしよう
4 QUIZの日	5 映画&音楽鑑賞	6 体操& リラクゼーション	7 カラオケ	8 table game ※ボランティア様来苑
11 介護の日企画	12 カラオケ	13 リハビリ強化DAY	14 映画&音楽鑑賞	15 リハビリ強化DAY
18 リハビリ強化DAY	19 リハビリ強化DAY	20 避難訓練	21 リハビリ強化DAY	22 table game ※ボランティア様来苑
25 体操& リラクゼーション	26 みんなで音楽会	27 みんなで音楽会	28 QUIZの日	29 SPORTSをしよう

体重測定と車椅子点検はこの期間に実施します

Selamat datang di Jepang (ようこそ、日本へ)

saya sedang menunggu (お待ちしておりました)

インドネシアから新しい仲間が来日されました。

Mari kita lakukan yang terbaik bersama-sama (一緒にがんばりましょうね)

10月26日に秋まつりが開催されました。土曜日でしたが、多くの利用者様、ご家族の皆様にお越しいただくことができました。また、昨年に引き続き利用者様のお父様に素敵なライブを開催していただき、大盛況のお祭りとなりました。心より御礼申し上げます。なお、当日の様子は随時、ホームページ上(ブログ)にて紹介致します。お楽しみに。



編集後記

98歳の祖母に会ってきました。一年前までは一人暮らしでしたが、徐々に足が悪くなり今は施設でお世話になってます。所定面会時間は15分。しかし、遠路はるばるだった私に職員さんが配慮をしてくださり、予定より長く祖母と過ごすことができました。おそらく祖母は私のことが分かっていませんが、笑顔を見ただけで私の心は満たされました。 モロ